

Otro servicio afectado por los vientos: Tren Santiago-Chillán lleva más de 10 días sin funcionar

En la madrugada del 2 de agosto, después de las lluvias y los fuertes vientos que afectaron a la zona centro-sur del país, la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) comunicó la suspensión del servicio Estación Central - Chillán; interrupción que se ha extendido hasta la fecha y que aún no está claro cuándo se repondrá. A través de redes sociales, la estatal indicó que "debido a las condiciones climáticas, que produjeron diversas caídas de árboles en la vía, se suspende el servicio de pasajeros hoy viernes 2 de agosto". El mismo mensaje se repitió para los días posteriores. Si bien comunicaron que no habrán recorridos hasta martes 13, lo cierto es que no se permite comprar pasajes hasta la semana del 19 de agosto. El diputado de la Región del Ñuble, Frank Sauerbaum (RN), dijo que es "lamentable que hasta fin de mes se proyecte el cierre del tránsito entre Santiago y Chillán porque hay árboles caídos durante toda la ruta. Lamentablemente a EFE no se le puede multar, no se le puede fiscalizar porque es una empresa del Estado. Qué diferencia hay con el sector privado, que sí se le fiscaliza, sí se le multa y sí se le amenaza con terminar con las concesiones".

